



La grotte de Massabielle

L'histoire de la grotte de Massabielle commence en 1858 alors que Bernadette Soubirou voit apparaître à 18 reprises la Vierge Marie. En 1862, l'authenticité de ces apparitions est reconnue par l'Évêque. La grotte devient un lieu de rassemblement pour le village. Des messes, des mariages et même des pèlerinages sont organisés autour de ce lieu de culte. D'ailleurs, en septembre 1917, un pèlerinage regroupant 2000 personnes est organisé autour de la grotte de Massabielle.



Le site de la grotte se situait devant la salle paroissiale et la première église du village. Sur ce site, il y avait aussi un monument dédié à la Vierge Marie qui fut érigé par le curé Couillard. Aujourd'hui, la plupart de ces monuments historiques ont disparu. Seules, la grotte de Massabielle et la statue de l'ange trône au côté de l'ancien presbytère.

La grotte subira plusieurs transformations importantes à travers les années. Or, l'entretien de celle-ci sera délaissé dans les années 1990 et 2000. Considérant ce monument comme un élément important de son histoire, plusieurs citoyens travailleront à sa restauration en 2011.